

Welcome to a journey
you've never imagined

Saudi

Willkommen
in Arabien

Eine Reise, die mit Überwachung und Verfolgung beginnt und mit der Todesstrafe enden kann. In Saudi-Arabien landen kritische Journalist*innen jahrelang hinter Gittern, werden gefoltert oder sogar grausam ermordet. Deshalb haben wir das Regime verklagt.

Unterstützen Sie unsere Arbeit unter:
reporter-ohne-grenzen.de/willkommeninsaudi

Willkommen auf einer Reise,
die Sie sich nie vorstellen möchten.

RSF REPORTER
OHNE GRENZEN